

Burundi : Don japonais de 1500 tonnes de riz

@rib News, 18/08/2022 - Source Agence Anadolu - D'une valeur de 2,5 millions USD Le Japon a accordé au Burundi un don de 1500 tonnes de riz d'une valeur de 2,5 millions de dollars américains, a annoncé, sur son compte twitter, le ministre burundais des Affaires étrangères, Albert Shingiro. Cette aide japonaise s'inscrit dans le cadre de la célébration du 60^{ème} anniversaire des liens d'amitié et de coopération entre le Burundi et le Japon.

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});

« C'est un don de riz dont la valeur est estimée à 4,5 milliards de francs burundais, soit 2,5 millions de dollars », a déclaré le ministre burundais. C'est Albert Shingiro qui, pour la partie burundaise, a signé cet accord de don avec, du côté japonais, Masahiro Imai, ambassadeur du Japon au Burundi. « Dès son arrivée au Burundi, ce riz sera vendu et l'argent sera affecté aux activités de développement dans les domaines de l'agriculture et de l'élevage », a annoncé le ministre Albert Shingiro. Selon lui, « les relations d'amitié, fraternité, coopération et de solidarité entre le Burundi et le Japon » sont vieilles de 60 ans. Le Burundi a déjà bénéficié, à plusieurs reprises, d'autres dons en de la part du Japon. En mars dernier, le Japon a appuyé la sécurité énergétique de Gitega par un don de 3,2 millions de litres de carburant après plus de deux mois de pénurie d'essence et de mazout dans tout le pays. En 2017, le Burundi a reçu du Japon un don de 6300 tonnes de riz d'une valeur de 4,5 millions de dollars. Selon les autorités burundaises, cet appui était destiné à assister la population en proie à la famine, suite aux effets du changement climatique au Burundi.

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});